

bon nombre d'abonnements. Nous ne saurions trop les remercier de cet encouragement distingué. Le *Messager* a déjà une bonne circulation et avec une assez forte augmentation du nombre des abonnés, il pourrait recevoir des perfectionnements et peut-être paraître plus souvent. C'est une espérance qu'il nous est agréable d'entretenir.

— Sur invitation de M. le Chanoine P. J. Saucier, curé de Ste-Cécile du Bic, Sa Grandeur est allée y bénir une belle statue de St-Antoine, don généreux des paroissiens, le jour de l'Ascension. Assistaient à cette cérémonie parmi les membres du clergé, à part M. le curé et M. le vicaire de la paroisse : les Rév. MM. J.-A. Pérusse, curé de N.-D. du Sacré-Cœur, Z. Jean, curé de St-Valérien, J.-B. A. Bélanger, A. Poirier, A. Audet et Ls. Coté du Séminaire. Sa Grandeur a parlé de St-Antoine au nombreux auditoire heureux de l'entendre. Belle cérémonie.

— Le 20 mai, Monseigneur a fait faire la première communion et donné la confirmation à une quarantaine d'élèves du couvent des Srs de la Charité.

— Le 21, M. P. LeBel a reçu la tonsure dans la chapelle de l'Evêché, des mains de Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Rimouski.

— Le 18, Monseigneur a célébré la sainte messe chez les Sœurs du Saint-Rosaire à l'occasion du 8ème anniversaire de sa consécration épiscopale. Il y a eu chants et présentation d'adresse par les élèves, à qui Sa Grandeur a rappelé le devoir de la prière et de la soumission qui incombe à tout enfant chrétien, puis il a bénit le petit groupe heureux ainsi que toute la communauté.

— Le 24, on a célébré avec grande solennité à Rimouski le 8ème anniversaire de la consécration épisco-